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CALCIO
QUESTA SERA 
LATINA-FOGGIA

Questa sera a 
Castelnuovo 
della Daunia

Ed il Cerignola balza in testa alla 
classifica sbarazzandosi del 
Giugliano con un perentorio 3-1
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In merito alla formazione che 
scenderà questa sera al 
Francioni Brambilla non si 
sbilancia: "Pazienza, Millico è 
Murano sono pronti, ora però 
non me la sento di dire se 
saranno titolari perché non ho 
ancora parlato neanche con i 
ragazzi della formazione di 
domani“. Dopo la pesante 
sconfitta contro il Monopoli si 
è letto e scritto di tutto. “Mi 
sento sotto esame tutto l’anno, 
sono sereno e tranquillo cerco 
di comportarmi e dare il 
massimo nel mio lavoro". 

L'appuntamento tanto atteso è 
arrivato. Questa sera 
Castelnuovo della Daunia 
ospiterà in piazza Plebiscito il 
concerto di Bianca Atzei. 
Appuntamento a partire dalle 
ore 22.00 con la presenza sul 
palco della Melos Orchestra 
diretta dal Maestro Francesco 
Finizio. Sarà l'occasione per 
ascoltare un percorso 
musicale di grande qualità 
che racconta la carriera della 
cantante. A conclusione della 
serata musicale ci sarà lo 
spettacolo di fuochi 
pirotecnici, chiudendo così la 
tre giorni di festeggiamenti in 
onore della Madonna della 
Murgia e di San Placido Abate.

Una giornata di protesta e di riflessione, un modo ulteriore 
per sensibilizzare l'opinione pubblica dopo gli episodi di 
violenza accaduti al Policlinico di Foggia e in tanti altri 
ospedali italiani. Alla manifestazione hanno preso parte 
numerose organizzazioni sindacali e l'Università di Foggia.

Solo un mese fa il Cerignola 
veniva sconfitto a Potenza,  ed 
estromesso dalla Coppa Italia, 
sconfitta che lasciò tanto 
amaro in bocca, portando con 
se anche una coda di 
polemiche, su tutte la cessione 
di Malcore, che negli ultimi anni 
era diventato il faro dell’attacco 
ofantino, nonché tra i 
protagonisti della promozione 
in C. A distanza di un mese, 
quelle stesse polemiche sono 
svanite, perché il Cerignola c’è, 
ed a dirla tutta dati alla mano, è 
la vera sorpresa della stagione. 
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"I medici non sono responsabili di 
carenze strutturali o di organico"

Parla il Presidente dell'Ordine dei Medici

In Prim
o Piano

Non è da considerarsi una giornata 
di sciopero ma un messaggio chiaro 
ed unitario che la situazione deve 
cambiare. Questa mattina a Foggia si 
sono ritrovate le principali sigle 
sindacali nell'ambito sanitario con i 
segretari nazionali per dar vita ad 
una manifestazione diretta a tenere 
viva l'attenzione dopo l'aggressione 
a medici ed infermieri che 
continuano a verificarsi non solo 
agli Ospedali Riuniti di Foggia ma in 
tanti Pronto Soccorso di tutta Italia. 
L'attenzione sul Policlinico di Foggia 
è stata alimentata dall'episodio del 
commando punitivo partito da 
Cerignola dopo la morte della 
23enne a seguito di un intervento 
chirurgico. 

Intanto, ricordiamo che a riguardo Il 
Tribunale di Foggia ha convalidato 
gli arresti operati da Carabinieri e 
Polizia di Stato per i gravi episodi di 
violenza accaduti il 9 Settembre. Ai 
due aggressori sono state applicate 
le misure cautelari della custodia in 
carcere e degli arresti domiciliari.
 “Il diritto alla salute non può essere 
rivendicato usando violenza nei 
confronti del personale sanitario, 
che non è responsabile delle carenze 
strutturali o di organico di cui soffre 
da tempo il nostro Servizio 
Sanitario Nazionale.” – afferma il 
presidente dell’Ordine dei Medici, 
Pierluigi De Paolis – “Le aggressioni 
non ristorano nessuno dei ritardi o 
delle inefficienze del sistema".
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"Non siamo più disposti a lavorare 
in ambienti ritenuti pericolosi"

Centinaia i medici che hanno manifestato

In Prim
o Piano

I medici ospedalieri "non sono più 
disposti a lavorare in ambienti poco 
sicuri e in condizioni psicologiche 
tali da non assicurare cure 
adeguate". E se non arriveranno 
risposte i sindacati sono pronti a 
"proclamare lo stato di agitazione", 
fino allo sciopero. Così Pierino Di 
Silverio, segretario Anaao Assomed, 
e Guido Quici, presidente di Cimo-
Fesmed, hanno aperto la 
manifestazione promossa a Foggia, 
indetta per testimoniare la 
vicinanza ai colleghi aggrediti la 
scorsa settimana al Policlinico della 
città, ma anche a tutti coloro che 
ogni giorno negli ospedali sono il 
bersaglio di rabbia insensata. La 
manifestazione di oggi a Foggia ha 
vito la partecipazione di centinaia di

medici, "che hanno voluto 
denunciare l'assoluta gravità di un 
atto barbaro nei confronti di 
professionisti che dedicano la loro 
vita a curare le persone" 
proseguono Di Silverio e Quici. I 
sempre più numerosi episodi di 
aggressione a danno degli operatori 
sanitari sottolineano che la sanità 
"è in piena emergenza sociale e 
come tale l'emergenza va affrontata 
in modo deciso e risolutivo". A 
fronte di questo "non siamo più 
disposti a porgere l'altra guancia", 
concludono, "e, se le risposte si 
faranno attendere, proclameremo 
lo stato di agitazione, a cui seguirà 
l'astensione dal lavoro nei modi e 
nei tempi che riterremo più 
opportuno". 
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Monsignor Ferretti nomina Khady Sene Direttrice della 
Caritas Diocesana. Ecco tutte le altre novità in Curia

La Cancelleria Arcivescovile fa sapere 
che nei giorni scorsi mons. Giorgio 
Ferretti, Arcivescovo Metropolita di 
Foggia-Bovino, ha nominato: 
Michele Noto, sacerdote
- Direttore dell’U�cio di Pastorale 
della Salute;
- Assistente spirituale dei Medici 
Cattolici; 
- Membro del Comitato direttivo e di 
controllo della Fondazione Fasano-
Potenza.
E' stata nominata la signora Signora 
Khady Sene Direttrice della Caritas 
Diocesana che ha ricevuto anche  la

nomina a Membro del Comitato direttivo e 
di controllo della Fondazione Fasano-
Potenza;
Il sacerdote Marco Camiletti è il nuovo 
Direttore dell’U�cio Migrantes. 
mentre il diacono Luca Zizzari, diacono è 
il nuovo Direttore del Centro Missionario 
Diocesano.
Le nomine vanno interpretate come 
segnali di cambiamento nella gestione di 
alcuni  punti nevralgici dei servizi gestiti 
dall curia e che il nuovo vescovo ha inteso 
dare un radicale rinnovamento per o�rire 
alla comunità punti di riferimento radicati 
sul territorio.

Notizie in breve
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LAVORI ALL'INGRESSO 
DEL CENTRO ABITATO

w w w . f o g g i a p o s t . c o m

Un'area per 
attrezzature 

sportive 

Il Comune di Cerignola ha comunicato alcune 
novità temporanee per l'accesso in città che, 
comunque, avranno una durata di pochi giorni 
prima di tornare alla normalità. Ecco nel 
dettaglio cosa è stato predisposto:
 🚧  È stato aperto il cantiere stradale di Anas 
per il rifacimento del tratto della tangenziale 
in direzione Bari che va dal chilometro 
703+900 al chilometro 714+800.
⚠  Per tale ragione, è temporaneamente 
obbligatorio entrare nel centro abitato 
utilizzando lo svincolo Cerignola centro e 
rientrare sulla statale 16 dallo svincolo 
Cerignola corso Scuola Agraria.
🗓I lavori termineranno venerdì 20 settembre, 
fatte salve le avverse condizioni 
meteorologiche.
🎯 Il disagio arrecato agli automobilisti sarà 
compensato dal rifacimento integrale del 
manto stradale e la messa in sicurezza del 
tratto indicato, lavori attesi da oltre 10 anni.

Il Comune di San Severo ha 
proceduto all’approvazione del 
progetto esecutivo dei lavori di 
realizzazione di un’area per 
attrezzature sportive outdoor nel 
parco verde. “Abbiamo approvato un 
progetto importante per la nostra 
comunità, ma in particolare per i 
nostri tantissimi concittadini che 
risiedono nel popoloso quartiere a 
ridosso del Palasport Comunale 
Borsellino e Falcone – dichiarano il 
Sindaco Colangelo e gli Assessori 
Sponcichetti e Marino -, si tratta del 
progetto esecutivo dei lavori di 
realizzazione di un’area per 
attrezzature sportive all’aperto nel 
bellissimo Parco Verde. Il progetto 
di importo totale di € 40.000 sarà 
finanziato con contributo a 
destinazione vincolata della Regione 
Puglia ed è stato verificato dall’ing. 
Benedetto Egidio di Lullo, Dirigente 
Area Opere Pubbliche e validato 
dall’ing. Angelo Di Nauta, 
funzionario del Comune di San 
Severo. Una serie di attrezzature 
sportive sarà installata a beneficio 
dei nostri giovani ed anche per i 
ragazzi diversamente abili della 
città, che potranno trovare anche 
nel Parco Verde i propri momenti 
ludici, di svago e sano relax”.
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E CONOMIA
Nella classifica generale i primi tre marchi più venduti in assoluto in provincia di 
Foggia sono stati Fiat, Dacia e Toyota . Di seguito la classificazione dei marchi in 
base al posizionamento sul mercato. Crollati i marchi Volkswagen, Citroen e Opel. 
Fiat con la Panda resta capolista ma continua a perdere modelli in gamma: 500 3 
porte, 500X. Se non saranno inseriti nuovi modelli la Dacia potrebbe superare lo 
storico brand torinese del Gruppo Stellantis. Ottima la performance del Gruppo 
Toyota. Stabile Jeep grazie ai modelli Renegade, Compass e Avenger. Analizzando i 
dati del mercato del nuovo elaborati dal Ministero delle Infrastrutture e dei 
Trasporti ne emerge in Provincia di Foggia questo scenario, con riferimento alle 
immatricolazioni a persone fisiche e giuridiche residenti : 251 vetture 
immatricolate

Le auto più vendute
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Dalla redazione di



I NCONTRI

OLTRE 
OGNI 
MARGINE

Grazie al Progetto “Oltre ogni margine” 
realizzato dal Modavi Foggia, nella giornata di 
oggi, i ragazzi del Centro Diurno per disabili 
“Don Tonino Bello” di San Ferdinando di Puglia, 
ospiteranno presso il Centro Servizi Pip del 
Comune, gli amici dei Centri Diurni “Giorgio 
Casoli” di Troia, “Madonna di Lourdes” di San 
Nicandro Garganico e della comunità alloggio 
“Don Tonino Bello” di San Nicandro Garganico. 
L’evento dal titolo “Oltre ogni Margine – Lo 
Sport come strumento di Inclusione Sociale” si 
inserisce all’interno di un progetto più ampio 
volto a prevenire e ad arginare il fenomeno della 
dispersione scolastica, a contrastare la povertà 
educativa e a potenziare il collegamento tra i 
servizi e il territorio. L’iniziativa che vede 
partecipare tutti i Centro diurni afferenti al 
Consorzio OPUS vuole promuovere le 
straordinarie abilità di ciascun partecipante, 
partendo dalla considerazione che la pratica 
sportiva riveste un ruolo fondamentale nel 
contesto sociale in quanto considerata 
facilitatrice di inclusione. “Iniziative come 
questa sono sempre importanti per i nostri 
ragazzi, in quanto occasioni di crescita, 
apprendimento, e socializzazione. Lo sport, 
oltre a rivestire un ruolo importante nello 
sviluppo fisico, psichico e sociale, costituisce 
anche un’importante opportunità di crescita e 
formazione che migliora l’autostima ed aumenta 
il benessere interiore” afferma il presidente del 
Modavi Foggia, Roberto Augello.
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Il consigliere comunale Antonio de 
Sabato ha presentato in Consiglio tre 
mozioni con l’obiettivo di affrontare 
questioni urgenti legate al degrado 
urbano, all'accessibilità per le persone 
con disabilità e alla gestione efficiente 
dei disservizi urbani. Le tre proposte 
sono finalizzate a migliorare la qualità 
della vita dei cittadini foggiani e a 
promuovere una maggiore 
partecipazione attiva della comunità.
1. Adozione di un piano di prevenzione 
e repressione del degrado urbano: La 
prima mozione chiede l'adozione di un 
piano comunale per prevenire e 
contrastare il degrado nella città di 
Foggia. Il piano prevede la costituzione 
di un tavolo di lavoro con tutte le parti 
interessate, comprese le associazioni 
locali e i comitati cittadini, per 
affrontare in modo collaborativo e 
sistematico il fenomeno del degrado 
che colpisce diverse aree della città.
2. DISABILITY APP per abbattere le 
barriere architettoniche: La seconda 
mozione propone l’introduzione di 
uno strumento digitale, "DISABILITY 
APP", che permetta ai cittadini di 
segnalare la presenza di barriere 
architettoniche e criticità nei servizi 
per disabili, e al Comune di 
intervenire tempestivamente. La 
piattaforma consentirebbe anche di 
informare i cittadini sui servizi 

2. esistenti, promuovendo una 
maggiore inclusività e accessibilità 
per le persone con disabilità.
3. Piattaforma digitale per la 
segnalazione di disservizi urbani: La 
terza mozione riguarda 
l'implementazione di una piattaforma 
digitale che permetta ai cittadini di 
segnalare in tempo reale disservizi e 
problemi urbani, come la 
manutenzione delle strade, il degrado 
urbano o l'illuminazione pubblica 
difettosa. Questo strumento punta a 
migliorare la comunicazione tra 
cittadini e amministrazione, 
garantendo una risposta più rapida e 
puntuale da parte degli uffici 
competenti.
"Le mozioni presentate mirano a 
risolvere problematiche che impattano 
direttamente la vita quotidiana dei 
cittadini, offrendo soluzioni concrete 
e innovative. È fondamentale che 
l’amministrazione comunale adotti 
misure efficaci per il bene della nostra 
città e della nostra comunità", ha 
dichiarato Antonio de Sabato.

F OGGIA

Tre mozioni per una 
partecipazione sociale
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dalla Capitanata
cronaca



foggia tra le 

prime citta' al 

sud per numero 

di denunce

Foggia è la città del Sud Italia 
con più delitti denunciati nel 
2023 dopo Roma, Napoli e 
Palermo. È  quanto emerge 
da una indagine de Il Sole 24 
Ore sui dati interforze del 
Dipartimento di Pubblica 
Sicurezza che la pone al 
23esimo posto con poco più 
di 23mila denunce nello 
scorso anno e dove 
emergono città di Toscana, 
Liguria ed Emilia Romagna. 
Complessivamente il dato 
nazionale vede un aumento 
dei reati denunciati 
denunciati del 3.8% rispetto 
all'anno precedente. 

In aumento considerevole le truffe online con un 
+10%, le rapine (9.5%) e poi le percosse e gli omicidi. 
C'è però da dire che spesso i rappresentanti 
istituzionali hanno evidenziato come per certi reati, 
come ad esempio le estorsioni, i foggiani non 
denunciano, motivo per cui determinati dati 
potrebbero essere falsati dal timore delle vittime di 
rivolgersi alle forze dell'ordine. Secondo i dati 
complessi, l'Italia resta comunque più sicura rispetto 
a dieci anni fa e che sono a rischio soprattutto le 
città Metropolitane.



a società che forniva titoli falsi per 
l'accesso ai concorsi nella scuola, 
scoperta dalla Guardia di finanza 
che ha arrestato nove persone, in un 
caso avrebbe corrotto un 
funzionario governativo albanese al 
fine di garantirsi l'attivazione e la 
favorevole conclusione del 
procedimento di accreditamento di 
un istituto che forniva i corsi.
Secondo quanto accertato dalle 
indagini della Guardia di finanza, a 
seguito di contrasti sorti a causa 
della spartizione dei profitti illeciti, 
il gruppo criminale si sarebbe diviso 
in tre distinte compagini. La prima 
avrebbe offerto a Trani percorsi 
formativi professionali attraverso la 
costituzione di altre imprese e 
aggregandosi a nuovi soggetti. La 
seconda avrebbe continuato con il 
sistema fraudolento costituendo un 
nuovo polo a Foggia - avvalendosi di 
ulteriori società e associazioni 
culturali - e acquisendo le quote di 
un'università privata albanese per 
mezzo della quale garantire il 
conseguimento di titoli di studio 
sempre senza valore legale in Italia. 
In questo contesto due degli 
indagati avrebbero corrotto un 
funzionario governativo albanese.

TITOLI FALSI PER I 
CONCORSI A SCUOLA
Nove gli arresti. Nel mirino della Guardia di Finanza anche 

una società operante a Foggia. Corrotto funzionario albense

Ad aiutare gli investigatori sono 
stati diversi elementi tra cui le 
testimonianze di circa 50 clienti; le 
intercettazioni telefoniche e 
ambientali; la collaborazione del 
Mur, dell'università Sapienza e degli 
altri soggetti pubblici e privati 
richiamati nella documentazione 
che veniva illecitamente 
predisposta. Gli ingenti proventi 
illeciti conseguiti, quantificati 
complessivamente in circa 10 
milioni di euro, sarebbero poi stati 
reinvestiti nell'attività criminosa, 
nell'acquisto di beni mobili (tra cui 
una Maserati) e immobili.
Nel corso delle indagini sono state 
inoltre sottoposte a sequestro 
impeditivo le quote sociali di otto 
imprese, con la conseguente nomina 
di un amministratore giudiziario. 
Sono in corso di esecuzione decine 
di perquisizioni personali e locali in 
tutta Italia.
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 C’è un filo che lega la povertà con lo spreco 
alimentare e su questo tema il professor 
Nunzio Angiola, consigliere comunale e 
leader del movimento politico ‘Cambia’ ha 
promosso un interessante dibattito 
all’interno di dialoghi foggiani, un format 
nato per far conoscere alla città di Foggia il 
movimento e le sue idee. Lo spreco 
alimentare rappresenta senza dubbio una 
delle sfide più pressanti della nostra epoca. 
Nei paesi sviluppati, infatti, grandi 
quantità di cibo vengono gettate 
quotidianamente, sia a livello domestico 
che industriale. Questo fenomeno 
comporta non solo un impatto ambientale 
significativo, legato allo smaltimento dei 
rifiuti e alle risorse sprecate (come acqua, 
energia e suolo), ma anche un problema 
etico, considerando la disparità nella 
distribuzione del cibo a livello globale. E il 
convegno promosso dal movimento di 
Angiola "L'impatto economico ambientale

dello spreco alimentare“ ha cercato di 
stimolare il dibattito in questa direzione e 
lo ha fatto con la presenza di relatori come 
il professor Giulio Cappelletti associato di 
merceologia all’Università di Foggia e il dott. 
Carlo Russo, ricercatore nello stesso 
ambito. Entrambi hanno spiegato alla 
nutrita platea il significato di vita del 
prodotto (shelf life) focalizzando 
l’attenzione sulle strategie contro lo spreco 
e gli strumenti attualmente a disposizione 
per evitare che tanto cibo finisca nei bidoni 
della spazzatura. Molto interessante 
l’intervento di Gianluca Russo, direttore del 
Banco Alimentare della Daunia "Francesco 
Vassalli“ di Foggia. Una realtà al fianco dei 
bisognosi: raccoglie quotidianamente 
eccedenze alimentari dalle produzioni 
agricole, dall'industria alimentare, dalla 
ristorazione e dalla grande distribuzione 
organizzata e nella Giornata Nazionale della 
Colletta Alimentare e le

"Cambia con 
Angiola" 

accende i 
riflettori sullo 

spreco 
alimentare

DI GIANNI GLIATTA



distribuisce gratuitamente alle 
strutture partner che aiutano le 
persone in difficoltà del territorio. In 
totale oltre 120 organizzazioni che 
aiutano circa 24 Mila persone. In 
conclusione il prof. Angiola, ordinario 
di economia aziendale per UniFg ha 
voluto fornire alcuni input ai presenti, 
lo spreco alimentare continua a essere 
una questione critica e per affrontarla 
si richiedono azioni concrete su più 
fronti: dall'educazione dei 
consumatori, all'implementazione di 
tecnologie di conservazione più 
efficienti, fino alla promozione di 
pratiche aziendali più sostenibili. La 
riduzione dello spreco alimentare è un 
obiettivo ambizioso, ma non 
impossibile. Con un approccio 
collettivo e una gestione più oculata 
delle risorse, è possibile mitigare 
questa piaga e favorire un uso più equo 
e responsabile del cibo disponibile.



DAI SOCIAL

Raffaele Di Mauro
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Ecco la risposta migliore che ho 
"letto" alle parole di Cruciani. Bravi! 
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Agenda
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CASTELNUOVO DELLA DAUNIA
L'appuntamento tanto atteso è arrivato. Questa sera Castelnuovo della Daunia 
ospiterà in piazza Plebiscito il concerto di Bianca Atzei. Appuntamento a partire 
dalle ore 22.00 con la presenza sul palco della Melos Orchestra diretta dal Maestro 
Francesco Finizio. Sarà l'occasione per ascoltare un percorso musicale di grande 
qualità che racconta la carriera della cantante. A conclusione della serata musicale 
ci sarà lo spettacolo di fuochi pirotecnici, chiudendo così la tre giorni di 
festeggiamenti in onore della Madonna della Murgia e di San Placido Abate.

Concerto di Bianca Atzei
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R OSETO V.

IL PARCO GIOCHI 
"RAUL CASADEI"

Raoul Casadei, conosciuto universalmente come il “Re 
del Liscio “, uomo simbolo delle balere, delle notti 
romagnole e dell'Italia intera, che, con la sua allegria, 
con l'amore per il mare e l’amicizia, sapeva trascinare le 
folle, suscitando tanto entusiasmo ed emozioni, ritorna 
simbolicamente a Roseto Valfortore, il bel borgo dei 
Monti Dauni, dopo aver insegnato tanti anni fa presso 
la locale scuola elementare. Dopo la sua scomparsa, ci 
sono state molte iniziative per ricordarlo, come, ad 
esempio, intitolargli una strada, un edificio.   Al dolore e 
alla commozione, la famiglia Casadei ha saputo subito 
reagire, interpretando, soprattutto mediante suo figlio 
Mirko, quel ruolo importante che fu del papà Raoul. E’ 
con gli stessi sentimenti di affetto ed emozione che il 
popolo rosetano, mediante l'Amministrazione 
Comunale, vuole ricordare Raoul, con la intitolazione 
del Nuovo Parco Giochi dell’Edificio Scolastico. La 
cerimonia avrà luogo il 28 settembre, e sarà presente 
Mirko Casadei, con la sua Orchestra. Raoul Casadei 
all'inizio degli anni ‘60 arrivò a Roseto come maestro 
elementare, insieme ad altri suoi colleghi provenienti 
dal Nord. Naturalmente allora non poteva immaginare 
che proprio in questo bel Borgo del Subappennino 
Dauno era segnato il suo destino, si sarebbe realizzato il 
sogno della sua vita. Qui, infatti, ebbe inizio una bella 
“storia d'amore”, tra Raoul e Pina Sirgiovanni, una sua 
collega, che è durata ininterrottamente per oltre un 
sessantennio. E qui proprio a Roseto formò il suo primo 
complesso musicale. In quel periodo, Raoul fu uno dei 
maggiori protagonisti del “1° Festival Rosetano “, cui poi 
seguirono altre manifestazioni canore, come “Il Maggio 
Rosetano” e “La Sagra della Primavera”.
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E' in programma domani pomeriggio martedi 17 settembre alle ore 18.00, presso 
il Palazzo del Governo di Foggia, alla presenza del Prefetto Maurizio Valiante, dei 
vertici provinciali delle Forze di Polizia, dei referenti territoriali dell'Ufficio 
Scolastico Regionale e dei Sindaci che hanno sostenuto l'iniziativa, l'evento di 
presentazione della webseries "Don Chishow", che vede protagonisti i due noti 
attori foggiani Dino La Cecilia e Fabio Conticelli. Il progetto, di cui si acclude la 
locandina, si inserisce nell'ambito del "Patto Educativo Provinciale per i giovani" 
sottoscritto da questa Prefettura, e mira alla valorizzazione del territorio e alla 
affermazione dei fondamentali principi di legalità, con il coinvolgimento delle 
scuole e dei giovani di questa provincia.

Don Chishow
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Quest'oggi prendiamo in esame un 
libro molto interessante che ci 
permette di scoprire una zona di 
particolare rilevanza archeologica. Il 
nome del libro è "Le miniere di selce 
del Gargano. VI-III Millennio a.c. Alle 
origini della storia mineraria 
europea" a cura di Massimo Tarantini 
e Attilio Galiberti.

Il libro presenta per la prima volta, in 
modo analitico e con ricco apparato 
documentario, i 20 siti minerari del 
Neolitico e dell’età del Rame a oggi 
noti, inquadrandoli sul piano 
geologico, cronologico e territoriale 
del Promontorio del Gargano, che è 
stato senz’altro il più importante 
distretto minerario della preistoria 
italiana, dove le attività di estrazione 
della selce ebbero qui inizio circa 
8000 anni fa, prima che altrove in 
Europa, e continuarono per quasi 
4000 anni.

Le miniere di selce
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latina-foggia
Questa sera diretta su Rai 

Sport per l'ultima gara della 
quarta giornata di campionato

L'allenatore evidenzia la 
tranquillità del gruppo dopo la 

sconfitta con il Monopoli

brambilla: 
squadra ok

cerignola
Battuto anche il Giugliano ed 

ora è lecito sgonare per un 
primo posto meritato
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Per Brambilla ancora 
problemi di formazione
Questa sera out Parodi, Tascone, Da Riva. Rientra Danzi

DI TIZIANO ERRICHIELLO

Latina-Foggia, in programma questa 
sera al “Francioni”, chiuderà la 
quarta giornata di andata del girone 
C di serie C. Un match che per i 
rossoneri di Massimo Brambilla vale 
già un passaporto importante per 
rimanere aggrappati all’alta 
classifica che è l’obiettivo primario 
di questa stagione. Foggia che è 
chiamato a riscattare il brutto tonfo 
interno di sette giorni fa con il 
Monopoli e che arriva in terra 
laziale con i soliti problemi di 
formazione dovuti agli infortuni che 
continuano a minare il lavoro di 
assemblaggio del gruppo del tecnico 
brianzolo. La comitiva rossonera è 
partita intorno alle 14,30 di ieri e, 
come dichiarato dal tecnico nel 
corso della conferenza pre gara 
tenuta nella sala stampa “Fesce” 
dello Zaccheria ha lavorato bene 
durante questa settimana dopo aver 
analizzato quello che non ha 
funzionato con il Monopoli traendo 
anche delle indicazioni positive 
dalle cose buone che si sono 
intraviste nei novanta minuti. Lo 
staff tecnico ha lavorato molto 
anche sulla testa dei calciatori e le 
sensazioni sono positive per una 
prova di orgoglio di Salines e 
compagni. Brambilla dovrà fare 
ancora a meno di Da Riva, problemi 
alla caviglia, di Tascone, che martedì
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con il gruppo in vista della trasferta di 
Benevento, e Parodi che si è fermato per 
un problema muscolare che non gli 
permetterà di essere della gara questa 
sera. In compenso Brambilla recupera 
Danzi, pronto a dare una mano ai 
compagni, Millico, che ha lavorato bene 
tutta la settimana mentre toccherà ad 
Ercolani fare coppia con Camigliano al 
centro della difesa. Per il resto dovrebbe 
essere confermato il 4-2-3-1 con la 
probabile novità di Murano in campo dal 
primo minuto supportato dai trequartisti 
Zunno, Emmausso e Millico. 



A Latina si preannuncia una gara difficile e 
fondamentale per il morale dei ragazzi dopo la 
batosta rimediata allo Zaccheria contro il 
Monopoli. Nella conferenza pre gara mister 
Brambilla ha fatto il punto della situazione: 
”Dopo la sconfitta con il Monopoli abbiamo 
analizzato la gara e lavorando sulla testa dei 
ragazzi. I ragazzi sono pronti per rifarsi, stanno 
bene. Recuperiamo Danzi che potrebbe darci una 
mano. Non abbiamo Parodi per un piccolo 
problema fisico e infine Tascone rientrerà la 
settimana prossima. Non ci sono mai partite 
facili troviamo una squadra che ha fatto due 
punti in tre partite quindi avrà voglia di rifarsi. 
Per noi le sensazioni sono buone”.
Latina e Benevento arrivano in un momento 
delicato, i rossoneri hanno totalizzato 4 pure in 3 
gare e Brambilla cerca di ridimensionare la 
situazione: ” Le due trasferte non rappresentano 
un bivio, ora concentriamoci su Latina. Nelle 
prime tre gare abbiamo alternato fasi in cui 
siamo stati padroni del campo e fasi in cui non 
siamo stati all’altezza. Questo non ci ha 
permesso di raggiungere un equilibrio nell’arco 
dei 90 minuti”. In merito alla formazione che 
scenderà domani sera al Francioni il mister 
rossonero non si sbilancia: "Pazienza, Millico è 
Murano sono pronti, ora però non me la sento di 
dire se saranno titolari perché non ho ancora 
parlato neanche con i ragazzi della formazione di 
domani“. Dopo la pesante sconfitta interna 
contro il Monopoli si è letto e scritto di tutto 
chiaramente mister Brambilla ha detto: “Mi 
sento sotto esame tutto l’anno, sono sereno e 
tranquillo cerco di comportarmi e dare il 
massimo nel mio lavoro. Ci metto tutte le mie 
energie per il bene della squadra”.
Gianni Gliatta

Brambilla: "La squadra 
saprà invertire la rotta"



Una splendida favola 
chiamata Cerignola

L'Audace Cerignola, al momento. è la 
vera sorpresa della stagione. La 
conferma arriva direttamente dal 
campo, sul quale le cicogne hanno 
conquistato la bellezza di tre 
vittorie ed un pareggio, per un 
totale di 4 risultati utili consecutivi, 
che di fatto hanno consegnato la 
vetta della classifica all’Audace, 
reduce dalla bellissima vittoria per 
3-1 sul Giugliano. Oltre che la 
qualità del gioco e dei suoi 
interpreti, la vittoria ottenuta 
contro la formazione campana, ha 
messo in mostra anche il carattere 
del team ofantino e la voglia di voler 
sempre e comunque recuperare il 
risultato, infatti sono i campani a 
sbloccare il risultato al 22’ del primo 
tempo con Njambe, la risposta 
ofantina arriva nella ripresa, infatti 
nell’arco di 12 minuti tra 55’ e 67’ 
prima Salvemini poi Jallow, portano 
le cicogne sul 2-1, la chiusura del 
match arriva all’81’ con Tascone 
autore del definitivo 3-1, che 
spedisce il Cerignola in vetta alla 
classifica del Girone C, con la 
bellezza di 10 punti, con 3 vittorie 
centrare, 1 pareggio, 9 reti 
realizzate, sole 4 subite. Dati non 
solo importanti, ma che dimostrano 
realmente quanto forte sia il 
Cerignola in ogni zona del campo,  
unica nota stonata della serata,

l’infortunio di Cuppone,da capire ora 
l’entità e quanto tempo dovrà stare fuori 
il giocatore, che con estrema probabilità 
sarà sostituito da Parigini nella prossima 
gara. Tanta al tempo stesso però la 
soddisfazione per Tascone nel finale di 
gara. “Sono contento di aver fatto gol, lo 
aspettavo da tempo, l'ho dedicato alla mia 
fidanzata che è in dolce attesa, se 
guardiamo la rosa ci rendiamo conto che 
la squadra è ricca di giocatori molto forti, 
quelli che erano già in squadra tre anni fa 
sono maturati, siamo una squadra audace 
appunto, non dobbiamo porci limiti. 
Dobbiamo guardare la classifica ed 
esserne contenti, certo, ma poi con la 
massima umiltà dobbiamo affrontare il 
campionato partita dopo partita, cercando 
di rimanere concentrati e lavorare sodo". 

DAVIDE PITEO
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